

Publicado: Viernes, 18 Marzo 2022 17:38

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 818



La implementación y Primeros resultados en la creación de los colectivos laborales agrícolas, estuvo como prioridad de los temas analizados este viernes en **Mayarí por el Viceprimer ministro cubano Jorge Luis Tapia Fonseca.**

En diálogo ameno y desde el surco, el dirigente intercambió con obreros del polo productivo de Valle Dos, donde destacó la importancia de realizar los procesos de siembra de forma orgánica y evitar la despoblación.

Acompañado por los miembros del comité central Ernesto Santisteban Velázquez, Primer secretario del Partido en Holguín e Iliana Vielsa Mejías, así como por Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador provincial, Ydael Jesús Pérez Brito, ministro de la agricultura, y las máximas autoridades del municipio de Mayarí, Tapia Fonseca indicó lograr mayor independencia en el trabajo de los colectivos laborales agrícolas y reconoció que muchos de los miembros de esta fuerza no conocen los beneficio de la modalidad.

El colectivo laboral debe primero sacar todas las cuentas, buscando la mejor economía para sus integrantes, dijo, al tiempo que subrayó que el salario de esta fuerza No lo define la empresa agropecuaria sino el propio colectivo a partir de

los análisis de ingresos y gastos.

Realizar clases prácticas y lograr colectivos eficientes, es un reto que tiene el municipio de Mayarí para que sirva de ejemplo en el país, sentenció.

Luego de la conversación con los productores, estos manifestaron que habían ganado en claridad sobre las esencias de los colectivos laborales y evidenciaron optimismo

Al cierre del recorrido, se supo que más del ochenta por ciento de las áreas bajo riego en Mayarí están sembradas, mientras que es necesario terminar de habilitar los cuadrantes que esperan por los cultivos desde hace seis años.

Acerca del uso de los enrolladores que funcionan con motores de combustible para el riego del cultivo de la caña en el municipio de **Cueto**, el dirigente aseveró que hay que estimular el uso de esta tecnología asociado a los canales del trasvase.

En correspondencia con los planes de construcción de viviendas en el territorio de Mayarí, subrayó la importancia de que los hogares de los productores agrícolas estén lo más cerca posible de las áreas de cultivo.

Llamo a que la empresa agropecuaria Guatemala presente un estudio integral sobre las potencialidades de la entidad, las opciones de ingreso y cómo lo hace, en aras de resolver los problemas económicos y elevar sus capacidades para el desarrollo.

De igual manera indicó que los colectivos labores no pueden pagar las deficiencias de las empresas agrícolas y por ello debe disminuirse el por cientos que ellos ingresan a la entidad

Tapia Fonseca dijo que hay que llegar al nuevo aniversario de la victoria de **Playa Girón** con todas las áreas bajo riego funcionando con eficiencia

Como parte de la jornada de trabajo intercambió con presidentes de Consejos Populares y convocó a mayor diálogo con los campesinos en las demarcaciones.

Aseveró que hay que utilizar herramientas implementadas para estimular a los productores, como el pago directo de las empresas agrícolas a la hora de comprar los productos del campesino.

Tapia Fonseca llama a transformar colectivos laborales de la agricultura

Publicado: Viernes, 18 Marzo 2022 17:38

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 818

Valoró de trascendente los aportes que pueden ofrecer los representantes populares en el apoyo a las tareas de la agricultura y en especial el trabajo con los jóvenes desvinculados laboralmente para lograr estimularlos y que realicen aportes sociales.